

**La Razón**

# Fitch reduce proyecciones de precios del petróleo para 2020 y 2021

*La calificadora internacional de riesgo crediticio asume que el crudo Brent promediará 35 dólares por barril en 2020; estimó que los petroprecios tocarán fondo en el segundo trimestre de este año*

Por  
**Ivonne Martínez**

La agencia Fitch Ratings redujo aún más sus supuestos de precios del petróleo para 2020 y 2021, ya que la rápida propagación del COVID-19 debilita las perspectivas económicas mundiales a corto plazo y la demanda de petróleo, lo que resulta en una sobreoferta muy grande.

En un reporte, la calificadora internacional de riesgo crediticio señala que el mercado del petróleo está bajo presión tanto por la disminución de la demanda como por el aumento de la oferta.

Una actividad económica mucho menor debido a los bloqueos sin precedentes en gran parte de Europa, Estados Unidos y muchos otros países está reduciendo significativamente el consumo de petróleo, agrega.

“Esperamos que la demanda caiga en varios millones de barriles por día en 2020 en comparación con 2019. El combustible para aviones y la gasolina, que representan el 35 por ciento del consumo mundial de petróleo, serán los más afectados por los bloqueos”, refiere la evaluadora.

Al mismo tiempo, considera el hecho de que los países de la OPEP+ (grupo conformado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo, Rusia y otros productores aliados) no acuerden recortes de producción significa que los miembros de la OPEP eliminaron las cuotas de producción a partir de abril, aumentando la oferta.

Destaca que Arabia Saudita, que tiene una capacidad libre de al menos dos millones de barriles por día (MMbpd), tiene la intención de maximizar la producción.

“Estimamos que la producción total de la OPEP podría crecer en aproximadamente 3MMbpd a corto plazo”, expone en el reporte.

Considera que la caída de la demanda está resultando en una sobreoferta significativamente mayor que la anticipada y suprimiendo los precios del petróleo.

Ahora asume que el crudo Brent promediará 35 dólares por barril en 2020, teniendo en cuenta el precio promedio de 51 dólares en el primer trimestre de 2020 y su expectativa de un precio promedio de 30 dólares por barril para el resto del año.

Fitch señala que los precios del West Texas Intermediate (WTI) se han ajustado asumiendo el diferencial Brent-WTI de tres dólares por barril.

“Estimamos que los precios del petróleo tocarán fondo en el segundo trimestre de 2020 y esperamos una recuperación gradual después”.

Asimismo, redujo sus suposiciones de 2021 a 45 dólares por barril, ya que el exceso de oferta aumentará en gran medida los volúmenes en las instalaciones mundiales de almacenamiento de petróleo, lo que limitará en cierta medida el crecimiento de los precios.

“Esperamos que la recuperación del precio del petróleo sea impulsada por una combinación de actividad económica en recuperación una vez que se levanten las medidas de cierre y ajustes de la oferta debido a cierres selectivos de la producción por parte de productores de alto costo, menores inversiones en esquisto de EE. UU. y posibles recortes voluntarios de producción por parte de los productores de la Opep”, indicó en el informe.